

# En convención de Morena proponen desconocer dirigencia

## DE LA REDACCIÓN

La segunda convención nacional de Morena determinó ofrecer su "apoyo irrestricto" al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la vez desconocer "a la cúpula del partido Morena", así como emprender "acciones contundentes para retomar el control de ese partido desde abajo y activar el movimiento desde las bases", expuso John Ackerman, uno de los promotores de la reunión.

Convocada en la Ciudad de México, el acto aglutinó a 5 mil militantes procedentes de las 32 entidades federativas en el que mil firmaron el denominado "juicio madre" que se presentó ayer ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación con el cual se solicita anular el proceso de elección de consejeros a los congresos estatales (efectuados el 20 y 31 de julio), y posteriormente al Congreso Nacional que se celebrará en septiembre.

De sus acuerdos se desprenden: "el respaldo irrestricto a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador en su lucha por la transformación del país, ¡es un honor estar con Obrador!; repudio total a las prácticas de compra y coacción del voto, acarreo, condicionamiento de programas sociales, amiguismo, nepotismo y fraude electoral que tuvieron lugar durante las asambleas de julio y nulidad de ellas".

Otro punto es la "renuncia inmediata de Mario Delgado, Citlalli Hernández y Bertha Luján por traicionar los principios fundacionales de nuestro movimiento: no mentir, no robar y no traicionar; unidad de las bases rumbo a la refundación de nuestro partido a partir de la acción directa de la militancia para hacer cumplir, desde luego, nuestros documentos básicos."

Agrega la negativa a la reforma a los documentos básicos presentada por el Instituto Nacional de Formación Política que elimina la palabra "izquierda" de su programa de acción y convocan a foros abiertos en las 32 entidades para generar una propuesta popular "para el proyecto de gobierno a favor de la radicali-

zación de la Cuarta Transformación durante el próximo sexenio".

También declararon la instalación de la Red Nacional de Jóvenes Convencionistas a favor de la renovación integral de la cultura política en Morena.

